



Séjour Saint-Lary : J1

publié le 18/03/2024 - mis à jour le 19/03/2024

La première journée se termine et tout va pour le mieux !

Nous avons trouvé le soleil et la neige ✨

Après un pique-nique au bord des pistes, les élèves ont goûté aux joies de la neige (au sens propre !) avec une bataille de boules de neige !

Puis, on a récupéré le matériel de ski, fait des 1ers essais sur la neige pour équilibrer les groupes, puis découvert le centre !

Le VVF est très sympa avec des petits logements "cocooning" : tout le monde est ravi !

Un excellent repas pour finir la journée et, on ne va pas tarder à éteindre les lumières car la journée a été bien fatigante malgré tout !

A demain pour les nouvelles de la 1e journée de ski !



